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POLÍTICA 
Durante su visita a nuestra  entidad, el Secretario de hacienda pública del gobierno legítimo, Mario Di 
Constanzo, señaló que hasta que el Presidente de México Felipe Calderón no implemente estrategias en 
contra del lavado de dinero, no se acabará con el narcotráfico y la delincuencia organizada. (PIQ) 
 
En entrevista esta mañana, Mario Di Constanzo señaló que las reformas a la ley del ISSSTE atentan contra los 
logros de muchos trabajadores; no es la solución a las pensiones ni a la atención médica, como se ha querido 
vender. Es una ley espejo de la del IMSS hace d10 años, pero ya vimos que no ha mejorado nada, al contrario, 
las Afores han sido un problema por las altas comisiones y no se ha mejorado la atención. Individualizar las 
cuentas no garantiza una pensión razonable, ni con la aportación del gobierno. Los jubilados actuales no tienen 
cambios, lo que cambia es que las transferencias que da el gobierno al ISSSTE es igual, por lo que no hay 
ningún ahorro. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. El coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, Rafael Puga Tovar, asegura que en 2 semanas 
se tendrá una sola iniciativa de ley para la regularización de asentamientos irregulares. (PC) 
 
El coordinador del grupo parlamentario del PRI, Jaime Escobedo Rodríguez, aseguró que los nuevos 
estatutos del tricolor, no contemplan las alianzas preelectorales. Pese a ello, no descartó que se pueda realizar 
una con el PRD para la elección local del 2009. (PIQ)  
 
Se analiza al interior de la LV Legislatura, la posibilidad de comprar nuevos vehículos. El Presidente de la mesa 
directiva, Jaime Escobedo Rodríguez, consideró importante también realizar la adquisición de un sistema de 
cómputo que permita la actualización y mejor desempeño de los trabajadores de la Legislatura. (PIQ) 
 
El Presidente de la mesa directiva de la cámara de diputados, Jaime Escobedo Rodríguez, denunció 
presuntas irregularidades y mala construcción en la obra pública, derivado de los 400 mdp que solicitó la 
anterior administración municipal de Querétaro. Dijo que las irregularidades van desde grietas a obras sin 
concluir, sólo por mencionar algunas. (AI) 
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EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
El rector de la UAQ, Raúl Iturralde Olvera, informó que continúan en reuniones con las autoridades del IMSS, 
a fin de llegar a una conciliación en el adeudo que tiene la Universidad con el Instituto, por concepto de cuotas 
patronales atrasadas. Señaló que mientras el IMSS contempla un adeudo de 360 mdp, para la UAQ son 
únicamente 310. (PC) 
 
El Rector de la UAQ, Raúl Iturralde Olvera, reiteró que Gobierno del Estado ofreció ser mediador ante la 
Secretaría de Hacienda, para resolver el adeudo que tiene con el IMSS. (PIQ) 
 
Cabeza. El rector de la UAQ, Raúl Iturralde Olvera, manifestó que Gobierno del Estado se encuentra haciendo 
gestiones ante la Secretaría de hacienda para conseguir apoyos con el objeto de disminuir el adeudo de la 
Universidad ante el seguro social, que ya es superior a los 300 mdp. (AI) 
 
Cabeza. Se tiene proyectado para el próximo año trasladar una de las Facultades de la UAQ a los terrenos del 
antiguo aeropuerto que fueron donados por el gobierno del estado a la máxima casa de estudios, aunque esto 
dependerá de los recursos que se dispongan, así lo ha dado a conocer el rector Raúl Iturralde Olvera. (PC) 
 
Actualmente en Querétaro estudian más mujeres que hombres, señaló Guadalupe Murguía Gutiérrez. En 
bachillerato son el 53.1% y en licenciatura 52.1%. En el caso de la titulación, son también más las mujeres  que 
hacen el trámite. (PIQ) 
 
Cabeza. Da a conocer Guadalupe Murguía Gutiérrez que se analiza la posibilidad de apoyar al ITQ en la 
creación de islas de Internet inalámbrico. (PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. El Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, encabezó la ceremonia de entrega de 
reconocimientos a los participantes en el curso de computación del PAC y la entrega de donativos de la 
empresa financiera Vive por los niños, cuya  meta económica son los 2 mdp. (AI) 
 
Con la finalidad de combatir la delincuencia en el municipio de Corregidora, el Gobierno del Estado destinó siete 
patrullas, armas de grueso calibre como R-15 y chalecos antibalas, para este municipio, anunció el Edil Germán 
Borja. (PIQ) 
 
Las autoridades de Corregidora, de la Comisión Nacional del Agua, de Protección civil municipal y estatal, del 
ejército mexicano y la Secretaría de Gobierno, van a realizar este fin de semana una visita a cerca de 40 
familias que tienen sus viviendas en las márgenes del río El Pueblito, para persuadirlas de que salgan de esa 
zona de riesgo y acepten otra ubicación, dentro del programa, En la orilla del río no. (PIQ) 
 
Con una inversión  superior 562 mil pesos, dará inicio el programa de reparación de bordos de la micro-cuenca 
Joaquín Herrera en Corregidora, informó Germán Borja. (PIQ) 
 
Vía telefónica. Germán Borja, presidente municipal de Corregidora, comentó respecto a la seguridad en ese 
municipio, que después de los dos sucesos que ocurrieron en Corregidora, se acercó al gobernador, dándole él 
su apoyo estatal. Desde que ellos iniciaron se encontraron un parque vehicular, en lo que son las patrullas muy 
amolado, y a los 4 meses de iniciar su administración ya tenían 10 patrullas más y 4 motocicletas; se dieron a la 
tarea de preparar más personal, tienen ahorita 40 elementos preparándolos para que se incluyan dentro de su 
cuerpo policiaco, ya tienen casi 20 preparados. El gobernador los apoyó con 40 chalecos antibalas, pues lo que 
tenían estaban a punto de vencerse, les dio 15 armas de largo calibre, 7 patrullas y van a meter ellos otras 6 
patrullas más, a parte de las primeras 10, con esto podrán cubrir todas las colonias; también los está apoyando 
con operativos en conjunto con la PGJ, la PIM y las 4 policías municipales. Cree que con lo que con esto que 
han hecho y con los resultados que se están haciendo en estos operativos, la gente ya está más tranquila, ya 
regresó a Corregidora su tranquilidad y todo está bien. En el examen antidoping sólo un elemento salió positivo 
en marihuana y ya fue dado de baja. Sobre los exámenes psicológicos los elementos que no lo pasaron no 
pueden estar armados, pero ya los están preparando con el psicólogo y si pasan la siguiente prueba podrán 
traer armas. Invita a la feria que será del 18 al 27 de mayo, donde habrá muchos eventos. (PC) 
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LABORAL 
El perredista y ex dirigente del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, Luis Guerrero 
Dávila, manifestó que el próximo lunes van a entregar un expediente de los trabajadores que se ampararán 
ante la ley del ISSSTE. Aseguró que actualmente se tienen cerca de 100 expedientes, sin contar los que tienen 
Consolación y Pablo González Loyola Pérez. (PIQ) 
 
Rechaza el secretario del trabajo en el Estado, Rafael Camacho Sandoval, que existan denuncias interpuestas 
con motivo de la exigencia a las mujeres empleadas, del certificado de no gravidez, o la carta compromiso de 
no embarazo. Los diputados planean sancionar con prisión de 3 a 6 meses este tipo de prácticas. (PC) 
 
Cabeza. La secretaría de educación Guadalupe Murguía Gutiérrez, informa que ya se recibió el pliego 
petitorio de la sección XXIV del SNTE, para el aumento salarial y prestaciones, no obstante, puntualizó que 
habrán de esperar a que se llegue a un acuerdo a nivel federal. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
 
Los abogados litigantes son la puerta por donde podría entrar la delincuencia para desajustar a la sociedad, 
acusó el Secretario de gobierno Alfredo Botello, durante su discurso en la ceremonia del 35º aniversario del 
Colegio de abogados litigantes. (PIQ) 
 
En Querétaro los abogados litigantes están concientes de que no se deben y no se patrocinan litigios de 
personas que quisieran realizar actividades que no son correctas, dice el secretario de gobierno Alfredo 
Botello, al señalar que este gremio, los abogados litigantes, es la puerta por donde podrían entrar personas 
que quisieran venir a desajustar a la sociedad. (PC) 
 
Gobierno del Estado tiene una coordinación con los cuerpos policíacos y se mantendrá la unión para preservar 
la paz, el orden y la tranquilidad en los queretanos, aseguró Alfredo Botello Montes. (PIQ) 
 
Incrementar el número de policías o el presupuesto para seguridad, nunca será la solución contra la violencia, 
ya que la solución de fondo es invertir en educación, salud, valores y derechos humanos, afirmó el Presidente 
del Colegio de abogados litigantes, Ricardo Cárdenas Gracia, en el marco del 35 aniversario del Colegio. Pide 
a las autoridades se ocupen de garantizar el orden por medio del derecho y que se esclarezca la agresión en 
contra del litigante Pedro Septién. (PC) 
 


